

La voix de l'Opposition de gauche

ArcelorMittal. Et pour cause. Mittal est servi ou plutôt, il s'est servi dans la caisse !

02.12.12

- Accord sur Florange: Mittal satisfait, incertitudes sur les haut-fourneaux - AFP

Vous allez tout de suite comprendre pourquoi Mittal est satisfait.

Après que l'Etat s'est engagé dans la modernisation des hauts-fourneaux d'ArcelorMittal à Florange à hauteur de 150 millions d'euros, via le grand emprunt, les collectivités territoriales pour 30 millions et l'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (Ademe) pour 10 millions, le Premier ministre a annoncé vendredi que ce cadeau à Mittal et aux actionnaires pourrait encore être augmenté si nécessaire.

Les hauts-fourneaux dotés de la technologie Ulcos (Ultra-Low Carbon Dioxide Steelmaking) regagneraient en compétitivité grâce à d'importantes économies réalisées sur le coût des quotas d'émission de CO2. (source AFP et L'Expansion.com 01.12)

Résumons : une entreprise réalise des dizaines de milliards d'euros de profit au cours des décennies précédente dont une grande partie va atterrir sous forme de dividendes dans la poche des riches actionnaires.

Vient le moment où en concurrence avec d'autres entreprises plus compétitives, ses actionnaires ont le choix entre investir une plus grande partie de la plus-value réalisée pour la rendre aussi compétitive ce qui supposerait qu'ils renoncent à leurs dividendes, soit ils décident tout bonnement de mettre la clé sous la porte.

Dernier scénario possible, l'Etat, donc le contribuable, les travailleurs, décide de réaliser cet investissement à la place de l'entreprise, ce qui revient en réalité à nationaliser la dette de Mittal et privatiser les profits à venir.

Quelle est la nature sociale du gouvernement, des institutions, de l'Etat ?

Nationaliser une entreprise privée n'est pas possible au nom du respect du sacro-saint principe de la propriété privée, par contre lorsqu'il s'agit de nationaliser ses dettes ou de prendre en charge des investissements fort coûteux qu'elle ne veut pas réaliser, là ce principe ne joue plus. Nous avons la réponse à notre question : capitaliste.

C'est la raison pour laquelle on ne peut concevoir toute nationalisation ou socialisation d'une entreprise autrement que sans indemnité ni rachat, rompant ainsi avec le capitalisme.

Plus buté, plus borné, tu meurs !

- ArcelorMittal: Ayrault recevra l'intersyndicale en début de semaine - L'Expansion.com

Ils ont raison de ne douter de rien : "*chiche*" (POI) ! Oui, c'est un poids chiche qu'il y a dans la tête des dirigeants du POI !

- Michel Sapin appelle les salariés de Mittal à "*reprendre confiance*" - LePoint.fr

C'était juste pour faire semblant, pour rire quoi !

ArcelorMittal: "*La nationalisation reste une arme de dissuasion*", selon Montebourg - L'Express.fr

A bas le gouvernement des capitalistes, pour un gouvernement des seuls partis ou courants du mouvement ouvrier combattant pour une République sociale, pour la rupture avec les institutions de la Ve République et le capitalisme, l'UE, l'ONU !